

Opinión

La empresa Ecopetrol



Opinión

La empresa Ecopetrol

Iván Santisteban

Confidencial Colombia Columnista

Iván Santisteban | Opinión | noviembre 11, 2024

Es muy triste observar la semana anterior y ver las acciones en descenso de nuestra **petrolera**, viendo la acción cotizada en \$1.597, y que, comparados con la pandemia en el mes de marzo de 2020, se cotizó en \$1.575

En ese orden debimos preverlo, varios fondos y bancas internacionales como J.P. Morgan nos venían bajando la calificación principalmente por la incertidumbre del gobierno colombiano con su "transición energética que no se ha visto, pero sí replicado hasta el cansancio" y la falta de idoneidad del personal, principalmente su presidente investigado Ricardo Roa.

Al bajar la acción un US \$7,35, impactando un -4,18%, dio la posibilidad a muchos inversionistas para vender sus acciones generando volatilidad, falta de confianza y precio de bolsa al descenso y sin descanso.

Todo esto, también, al no ver un gobierno corporativo en la **compañía**, y, las decisiones se enfrascan principalmente por el gobierno de turno, al ser más del 80% propiedad de estado basados en las políticas de turno... genera retrocesos, falta de gestión y baja continuidad por las políticas de estado que, aun más, mal manejadas, impactan significativamente en los recursos de la nación.

La responsabilidad también lo evidenciamos en su presidente, Ricardo Roa, quien no responde de manera contundente ni al congreso, a los medios u otro que se le parezca al interrogarle sobre la caída de utilidades, importación de gas desde Estados Unidos, resultados de las acciones, planes energéticos de la compañía e inversiones en negocios fuera de Colombia.

Recordemos que hace un mes también estuvo relacionado con la tentativa de demanda de los accionistas minoritarios por el desistimiento de la compra de CrownRock en Estados Unidos. Esto puede llevar investigaciones o demandas por varias causas como esta al estar inscrita en el mercado bursátil de EE.UU. que al final nosotros pagamos.

Como lo manifestaba anteriormente, al ser político, y el paño de denuncias que está sobre su presidente, no es confiable en ninguno de los casos para experimentados inversionistas avanzar en una estabilidad cuando tenemos una imagen de desconfianza.

El señor Roa debería apartarse y dar explicaciones de lo sucedido con la campaña a la presidencia de Gustavo Petro ante el Consejo nacional Electoral y aparte, contestar si tuvo algún tráfico de influencias en los negocios de las Empresas de William Velez con Ecopetrol... y ya en tema personal, su apartamento 901, que, hasta el momento, "como el dinero con el que pagó, sigue en su caja, sin destapar".

El presidente debería pensar que en 2 años de gobierno sus entidades ya deberían estabilizarse. Porque, si no hacen, dejen hacer, que el presupuesto de la nación no está de palo para cucharas.

Iván Santisteban

📌 Ecopetrol, Iván Santisteban, Opinión

COMPARTIR

Te Podría Interesar

- Decir lo siento**
Por Almudena González Barreda
- Imputan cargos a un cuidador de mascotas en Tulúa**
Por Úrsula Alcalá
- Declaran situación de desastre nacional por la temporada de lluvias**
Por Juan Gómez
- Pipe Bueno no estará en Yo me llamo**
Por Oscar Sevillano

Especial Bancolombia:
¿Reconoces las violencias de género?
Identifícalas para prevenirías
Lunes 25 de noviembre - 8:30 a. m.



Bancolombia

¿LA ESCUELA CÓMO LA CONOCEMOS VA A DESAPARECER?

¿ESTAMOS PREPARADOS PARA LO QUE VIENE?

¿COMO SERÁN LAS CLASES EN EL FUTURO?

Buscar

Escriba y pulsa enter...

Anuncios

Lo + Leído

- Aportes de la curul en la COP16**
Por Pedro Baracutao
- La empresa Ecopetrol**
Por Iván Santisteban | Opinión
- Torturan y asesinan en el Cauca a un firmante de paz**
Por Oscar Sevillano
- Respaldo a Macron cae al 23%**
Por Europa Press





Capturados por robo de cable
Por Juan Gómez



Ejército incauta material explosivo de la disidencia Adán Izquierdo
Por Confidencial Colombia



Iván Santisteban | Opinión

Ingeniero ambiental y presentador de noticias en Radio Santa fe y Pronto Noticias

f FACEBOOK X TWITTER @ INSTAGRAM



Whatsapp: (+57) 317 599 0862

Paute con nosotros: (+57) 313 7845820

info@confidencialcolombia.com

MISIÓN

Impactar positivamente en la sociedad con informaciones honestas, transparentes y de calidad. Noticias de trascendencia nacional e internacional con especial sensibilidad hacia el medio ambiente. Un enfoque diferente y ecosostenible hacia todo lo que afecte al planeta, con una mirada positiva hacia la transformación tecnológica y digital.

VISIÓN

Mejorar la calidad de la opinión pública. Formar una sociedad con mejores seres humanos al mismo tiempo que nuestro medio genere una relación de confianza con nuestros lectores, empresas aliadas y anunciantes.

©2023 - All Right Reserved.

VOLVER ARRIBA

